

Sujet : [INTERNET] Contre l'ouverture d'une carrière à Cahaignes

De : Pascal Huiban

Date : 23/01/2024 09:31

Pour : "pref-projet-terreal@eure.gouv.fr" <pref-projet-terreal@eure.gouv.fr>

A l'attention du commissaire enquêteur.

Madame, Monsieur,

Comme de nombreux habitants de l'Eure, Je vous demande de bien vouloir refuser de donner l'autorisation d'une carrière d'extraction d'argile.

Sans parler des répercussions écologiques d'un projet qui n'apportera rien aux populations concernées, je suis un peu concerné par ce projet.

J'habite à Vernon et je suis déjà impacté par les nombreux camions qui y circulent. Des jours, c'est infernal. Donc à une époque où les préoccupations environnementales devraient être prioritaires, je ne pense pas qu'une carrière d'argile devrait voir le jour surtout qu'elle mobilise une grande partie de la population contre elle.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, mes sincères salutations.

Pascal HUIBAN

à Vernon